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  Halten Sie Ihre Armaturen einsatzbereit
  Wir machen Ihre AWG Armaturen wieder fit, beseitigen Gebrauchsspuren, verlängern deren Lebensdauer und setzen sie somit wieder in Status 2 - Einsatzbereit! Ein typischer Fall für unseren Refurbishment Service stellt die AWG Turbo-Spritze dar, die im harten Einsatz viel einstecken muss.
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        Services
 
 
  Vom einwandfreien Funktionieren Ihres Equipments hängt viel ab, nutzen Sie unsere Services rund ums Produkt
 Reparaturservice
 Wartungsservice
 Garantieservice
 
 
   Trainings & Seminare
 
 
  Seminare
 Wartung & wiederkehrende Prüfung von AWG Armaturen und Alco Monitoren
 Das AWG Trinkwasserschutz-System - Wartung & Prüfung
 Trainings & Vorführungen
 Vereinbaren Sie eine individuelle Produktvorführung mit unserem Trainerteam
 
 
   Karriere
 
 
  Werde Teil unseres Teams
 zu allen Stellenangeboten
 
 
   Weltweit
 
 
  Als Hersteller von Feuerwehrarmaturen, Löschmonitoren und Brandschutzeinrichtungen versorgen wir auf allen Kontinenten der Erde die Feuerwehren, die Industrie und weitere Anwender mit ausgereiften und innovativen Produkten. Nutzen Sie unser weltweites Netzwerk aus Fachhändlern, technischen Kundenberatern und Servicestützpunkten und wählen Ihren Kontakt.
 Zur Händlersuche
 
 
   Termine
 
 
  Informieren Sie sich über unsere nächsten Schulungstermine, Messeauftritte und Veranstaltungen.
 Hier gehts zu unseren aktuellen Terminen
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    Services
 
 
  A lot depends on the flawless functioning of your equipment – your own safety and the welfare of others. Therefore, fast and comprehensive service is a matter of course at AWG.
 Maintenance Service
 Repair Service
 Warranty Service
 
 
   Trainings & Seminars
 
 
  Seminars
 Maintenance and recurring testing of AWG Fittings and Alco monitors
 Trainings
 Arrange an individual product training with our product trainers
 
 
   Career
 
 
  Become part of our team
 view all job offers
 
 
   Worldwide
 
 
  As a manufacturer of firefighting fittings, monitors and fire protection equipment, we supervise fire departments, industry plants and other users on all continents of the world with well-engineered and innovative products. Use our worldwide network of specialist dealers, technical sales engineers and service partners and choose your contact.
 Distribution network
 
 
   Events
 
 
  Get an overview about our next seminars, trade shows and events.
 Click here for our current dates
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     KONTAKT
  Fon: +49 (0) 7340 91 88 98-0
Mail: awg-info@idexcorp.com
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